



Diputadas y diputados respaldan aprobación de cinco dictámenes de la Primera Comisión de la Permanente

En la sesión de este miércoles de la Comisión Permanente, presida por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, diputadas y diputados respaldaron cinco dictámenes de la Primera Comisión: Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, en temas de prevención de la violencia y búsqueda inmediata de niñas, adolescentes y mujeres, y exhortos a diversas autoridades de Nuevo León y Puebla.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/diputadas-y-diputados-respaldan-aprobacion-de-cinco-dictamenes-de-la-primera-comision-de-la-permanente/>